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Ementa: Solicita informações sobre a falta de varredores de rua no Bairro Jardim Guanabara 

 

 

REQUERIMENTO Nº 482/2015 

 

 

Este Vereador foi procurado por diversos moradores do Bairro Jardim Guanabara 

que reclamaram sobre a falta de varredores de ruas no bairro. 

 

Os mesmos informaram que não existe o trabalho de varredores de rua no bairro e 

que o acúmulo de lixo já é visível, fazendo com que o bairro fique sujo. 

 

Ante o exposto, REQUEIRO a Casa, depois de ouvido o Plenário, que seja 

encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor Vanderlei Borges de Carvalho, Prefeito 

Municipal, para que através do setor competente, envie informações a esta Casa de Leis: 

 

1- Por que não existe a varrição nas ruas do Bairro Jardim Guanabara? 

2- Qual é programação deste serviço no bairro? 

3- Em caso negativo das questões anteriores, é possível averiguar e fazer um 

estudo da necessidade do bairro? 

 

 

Agradeço a atenção e providências. 

 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 19 de junho de 2015. 
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